



ÁGORA PARA UNAM

SOMBRAS DE DÍA, BOMBILLAS DE NOCHE

LAS SETAS QUE CRECEN PARA ARROPAR LA TERTULIA DEL ESTUDIANTE.

Cuando llegamos al espacio nos encontramos un espacio inhóspito, en desuso, sin espacios en sombras y muy desagradable para el uso.

Se buscaba un lugar de encuentro para los estudiantes donde pasar momentos de descanso en un lugar donde cobijarse de la lluvia y del sol.

Jugando con diferentes materiales para los pavimentos creamos una trama fragmentado entre zonas "blandas" de descanso y otras "duras" para marcar recorridos y zonas de asientos.

Los parasoles a los que bautizamos como "setas" generarían ese juego divertido de sombrillas que suben y bajan desde la vista área y darían sombra por el día y luz al caer la noche.

